

DIARIO IMPRESO 13 Octubre 2009 Nº 3065

SUMARIO

Política

- Los políticos europeos quieren 'lobbies' más transparentes....... 2
- Armenia y Turquía acuerdan relaciones diplomáticas a pesar de las tensiones de última hora 2
- Buzek y Barroso felicitan a Polonia por la ratificación del Tratado de Lisboa
 3
- La UE es la mayor donante en la lucha contra la pena de muerte... 4

Calidad de Vida

Sectores

Eco<u>nomía</u>

 España continuó siendo el país con la mayor tasa de desempleo de la OCDE en agosto

Relaciones Externas

* Europa en Breve.....

Los políticos europeos quieren 'lobbies' más transparentes

Así lo dice un estudio de la consultora Burson-Marsteller

Bruselas (12/10/09).- La firma internacional de relaciones públicas Burson-Marsteller (BM) ha dado hoy a conocer en Bruselas su informe 'Guía para un 'lobbying' efectivo en Europa 2009'. Se trata de un estudio realizado para calibrar la opinión y el nivel de receptividad de los legisladores europeos hacia los 'lobbies' o grupos de presión -compañías internacionales, asociaciones de mercado, ONG...-. Más de 500 participantes, entre ellos parlamentarios de 15 Estados miembros y de la Eurocámara, respondieron a un cuestionario estándar, del cual se desprende que el mayor problema de los 'lobbystas' para acceder a la esfera política pública es la falta de transparencia que suelen demostrar.

MIGUEL A. ORTEGA

Según Jeremy Galbraith, ejecutivo de BM y uno de los máximos responsables del trabajo, las conclusiones son "muy oportunas" para el trabajo en Bruselas, ya que comienza un nuevo ciclo político en las instituciones, con la Eurocámara renovada y la Comisión presidida por José Manuel Barroso al comienzo de su segunda etapa.

El término 'transparencia' es uno de los más señalados a lo largo del estudio por los participantes de la encuesta. Galbraith asegura que se trata de una "condición previa esencial" cada vez más importante a la hora de que un 'lobbysta' consiga contactar con un miembro de los parlamentos con el fin de influir en las decisiones políticas.

El comisario europeo de Asuntos Administrativos, Siim Kallas, ha acompañado a Galbraith esta mañana en la presentación del texto, justificando su presencia con el argumento de que Burson-Marsteller cuenta con "total transparencia en sus actividades". (A pesar de tratase de una compañía que ha prestado sus servicios a lavados de imagen de regímenes ilegales, como la Rumanía de Caucescu o la última dictadura militar argentina).

Kallas, sin embargo, se ha ceñido a los resultados del trabajo para enfatizar que el documento "envía un claro mensaje a todos los 'lobbystas", según el cual a los posibles



. Fuente: Comisión Europea

interlocutores políticos de la UE les importa notablemente si aquéllos ofrecen transparencia respecto a los intereses que representan.

"A juzgar por los resultados", ha señalado el comisario, "los actores comunitarios parecen estar más influidos por sus homólogos o por otras instituciones similares que por la industria, las empresas o las ONG". En su opinión, los parlamentarios y legisladores "deben escucharles, pero no permitir que sus intereses condicionen" la agenda.

En concreto, un 57% de los diputados preguntados acusó ... (Sigue en p. 2)

■ Los Veintisiete acuerdan ayudar a los Estados miembros sin vacunas contra la gripe A (H1N1)

Se reúnen de forma extraordinaria en Luxemburgo (p. 4)

 La UE, decepcionada por la reunión en Bangkok sobre el cambio climático

El último encuentro antes de Copenhague tendrá lugar en Barcelona (p. 5)

 Armenia y Turquía acuerdan relaciones diplomáticas a pesar de las tensiones de última hora

Abrirán sus fronteras tras 16 años de enfrentamientos (p. 2)

POLÍTICA

Instituciones europeas

Los políticos europeos quieren 'lobbies' más transparentes

MIGUEL A ORTEGA

➡ (Sigue de la página 1) "poca transparencia o intereses no identificados" por parte de los grupos de presión. Otro 55% también señaló "falta de información neutral".

De igual forma, hasta un 64% aseguró que estas circunstancias son determinantes para atenderles: la primera razón, por delante de la "experiencia" o el "interés" del político en cuestión hacia el tema señalado.

Sin embargo, el texto apunta un dato curioso: sólo el 2% afirmó no haber hablado "nunca" con un 'lobbysta.

Por lo demás, el 72% de los partici-

pantes coincidió en que el sector energético es el de más poder de presión, sólo unas centésimas por delante de las farmacéuticas (71%).

Respuestas en España

En lo referente a España, un 48% de los parlamentarios consultados allí seña-ló "el intercambio de experiencias" como uno de los aspectos positivos de la influencia de los 'lobbies'. Un 45% considera que es algo "constructivo" para la toma de decisiones.

En lo negativo, los españoles también destacaron la falta de transparencia (al menos un 52% de los encuestados),

seguida del sesgo informativo (45%) y de la 'agresividad' de sus métodos (48%).

También es interesante que casi un 60% acusó a las ONG de moverse por motivos "demasiado emocionales"; hasta un 39% afirmó que son "poco transparentes".

Para más del 60% de los parlamentarios españoles preguntados, los 'lobbies' más efectivos son las asociaciones de mercado. En cuanto a los sectores, también señalaron al energético y al farmacéutico (un 87% de ellos) como los más influyentes.

Ampliación

Armenia y Turquía acuerdan relaciones diplomáticas a pesar de las tensiones de última hora

Abrirán sus fronteras tras 16 años de enfrentamientos

ANA C. HERNÁNDEZ

Bruselas (12/10/09).- Los ministros de Exteriores de Armenia y Turquía firmaron el pasado sábado los protocolos con los que se han comprometido a restablecer las relaciones diplomáticas y a abrir sus fronteras comunes, después de décadas de hostilidad. La ceremonia de la firma en Suiza, que inicialmente parecía un mero trámite, estuvo a punto de no realizarse cuando el sábado por la tarde ambos Estados revivieron sus habituales fricciones. Finalmente, el compromiso tuvo lugar entre Armenia v Turguía v se comprometieron a abrir el acceso a sus fronteras comunes, que tenían restringido desde 1993.

La Comisión Europea lo consideró un "paso valiente" hacia la paz y la estabilidad en la región del Cáucaso Sur y una decisión histórica que "demuestra el compromiso de ambos países".

Armenia y Turquía han estado enfrentados durante décadas. El primero reclama al segundo que reconozca el genocidio contra los armenios, durante la I Guerra Mundial. Mientras, Turquía denuncia la ocupación armenia que realizó en su vecina Azerbaiyán, a principios de la década de los noventa.

Ante el inminente fracaso de las negociaciones, fue Hillary Clinton, secretaria de Estado de EEUU, quien puso en marcha una serie de llamadas y encuentros con ambos ministros para que la firma de los protocolos llegara a culminarse tres horas después.

El siguiente paso será la ratificación de ambos acuerdos por los parlamentos nacionales en Ankara y Yerevan (capitales de Turquía y Armenia, respectivamente).

La Presidencia sueca de la UE ha pedido a ambos países que "aprueben los protocolos lo antes posible". No obstante, puede que el proceso se alargue a causa de la oposición de algunos grupos parlamentarios.

Por su parte, Benita Ferrero-Waldner, comisaria europea de la Política de Vecindad, ha felicitado a ambos Estados y ha resaltado que "este compromiso refleja el deseo de pasar página y construir un nuevo futuro".

El comisario europeo de Ampliación, Olli Rehn, manifestó también que las decisiones tomadas por Armenia y Turquía "son muy valientes y son un ejemplo para toda la región", del Cáucaso Sur.

El Ejecutivo Comunitario se comprometió tras la firma a asistir a ambas partes a desarrollar el comercio exterior en sus fronteras, una vez se cumpla con la apertura.

Política de Vecindad de la UE: http://www.aquieuropa.com/e.asp?e=3886

Instituciones europeas

Los eurodiputados catalanes bendicen la Red de Entidades Europeístas de Cataluña

La organización pide que el catalán se oficialice en las instituciones de la UE

MIREIA JUSTE CASTILLO

Bruselas (12/10/09).- Eurodiputados catalanes de todo el espectro político han mostrado hoy su apoyo a la Red de Entidades Europeístas de Cataluña, presentada hoy a los medios de comunicación de Bruselas y creada para implicar a los ciudadanos de esa comunidad autónoma en el proyecto de construcción europea. Uno de sus objetivos es que el catalán se convierta en lengua oficial de las instituciones comunitarias.

Sobre la cuestión lingüística, la europarlamentaria socialista María Badia ha señalado que seguirá luchando por que los eurodiputados puedan emplear las lenguas cooficiales en las sesiones plenarias de la Eurocámara.

En particular, ha apostado por mantener reuniones con los miembros de la

Mesa del Parlamento Europeo, constituida por el presidente y los 14 vicepresidentes, "para ver si hay consenso sobre esta cuestión". Compete a la Mesa, órgano de dirección reglamentaria de la institución, decidir sobre este asunto.

El eurodiputado popular Santiago Fisas ha reconocido que hay "otras lenguas sin la misma representación oficial", con "más o menos los mismo derechos", lo que "no pone las cosas fáciles". En cualquier caso, ha señalado que impulsará la iniciativa sobre el uso del catalán en el Pleno "con mucho gusto".

La Red de Entidades Europeístas por Cataluña -constituida por las Juventudes Federalistas Europeas, la Asociación de Periodistas Europeos en Cataluña, la Asociación de Diplomados de Cursos de la Unión Europea, la Fundación Cataluña Europa y la Asociación Horizonte Europa- aboga por mejorar la participación catalana en la gobernanza de la UE.

Para lograrlo, apuesta por reforzar el papel del Comité de las Regiones y por ampliar las formaciones del Consejo con participación de las Comunidades Autónomas.

Federalismo

Según reza su manifiesto, la Red se esforzará por que el proceso de construcción política de la UE "avance hacia la federación de todos los pueblos de Europa, respetando su naturaleza plurinacional y plurilingüe".

Además de Badia y Fisas, la presentación de la organización ha contado con el apoyo de los eurodiputados Raimon Obiols, socialista, y Raúl Romeva y Oriol Junqueras, ambos de los Verdes.

 Manifiesto de la Red de Entidades Europeístas de Cataluña:

http://www.aquieuropa.com/e.asp?e=3885

Instituciones europeas

Buzek y Barroso felicitan a Polonia por la ratificación del Tratado de Lisboa

Acompañaron a las autoridades polacas en la ceremonia

MIGUEL A. ORTEGA

Bruselas (12/10/09).- Las máximas autoridades comunitarias, los presidentes de la Comisión Europea y de la Eurocámara, asistieron el pasado sábado a la firma de ratificación del Tratado de Lisboa por parte de Polonia. José Manuel Barroso y Jerzy Buzek -polaco él mismo-acompañaron al presidente Kaczynsky en Varsovia. Ambos afirmaron la importancia de este gesto para conseguir ese "paso más" que el nuevo marco jurídico supondrá para la UE. República Checa es el único país de los Veintisiete que queda por ratificar el texto.

En su intervención, Buzek quiso poner en primer plano a la ciudadanía, que, en su opinión, "no está interesada en los tratados en sí mismos, sino en lo que éstos pueden hacer por ellos". Así, recordó que se debe hacer todo lo posible por mejorar la situación económica, por incentivar el empleo, por evitar situaciones como la vivida el pasado mes de enero con la falta de suministro de gas desde Rusia.

El texto de Lisboa es "tan importante", dijo, porque dota a Europa de "mucha mayor fuerza" para seguir avanzando y consolidarse como una sociedad de valores democráticos compartidos.

El presidente de la Eurocámara tuvo asimismo palabras para los euroescépticos. "Nunca he desatendido el punto de vista de las minorías", aseguró: "En este caso, el referéndum irlandés apoyó el Tratado, pero también hay mucha gente, en Irlanda y en el resto de Estados miembros, que no comparte la misma idea de Europa". "Escuchémosles. Debe-

ríamos prestar más atención a lo que tienen que decirnos. Estando abiertos a los que piensan distinto, somos más fuertes, más eficaces, más solidarios", afirmó.

Barroso, por su parte, alabó las "profundas convicciones democráticas" del pueblo polaco, país natal del propio Buzek -el primer presidente del Parlamento procedente de un país de la ampliación europea de 2004-, y señaló que Europa está "preparada para consolidarse" como agente político de primer nivel en la esfera global y ejercer "el papel que le corresponde".

El presidente de la Comisión recibirá mañana al primer ministro checo, Jan Fischer, con quien se pondrá al día sobre la postura actual de su Gobierno

Interior y Justicia

La UE es la mayor donante en la lucha contra la pena de muerte

Ana C. Hernández

Bruselas (12/10/09).- El pasado 10 de octubre se celebró el Día Mundial y Europeo Contra la Pena de Muerte. A pesar de los esfuerzos internacionales, en 2008, cerca de 2.390 personas fueron ejecutadas en 25 países. La abolición de la pena capital es una de las prioridades de la Unión Europea, que es la primera donante en este campo. Por medio del Instrumento Europeo para la Democracia y los Derechos Humanos (IEDDH), promueve más de 30 proyectos para eliminarla.

Europa considera la pena de muerte un castigo cruel e inhumano. Lo define como "una negación inaceptable" de la dignidad e integridad humana.

Desde sus inicios, la UE lleva dedicando grandes esfuerzos para eliminar esta condena en el mundo. Por ejemplo, promovió la adopción de una resolución sobre la moratoria de la Pena de Muerte En 2008 fueron ejecutadas 2.390 personas

por la Asamblea de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en diciembre de 2007 y 2008.

Ésta se aprobó con el objetivo de instar a los países que mantienen en sus códigos penales la pena de muerte a que cesen sus ejecuciones con miras a abolirla.

Son muchos los países del mundo los que apoyan los esfuerzos de la UE contra la pena de muerte. Asimismo, ha animado a los estados de todo el mundo a participar en un debate público para reforzar la oposición global a esta condena y así presionar a los países reticentes a abolirla, o por lo menos, para que introduzcan la moratoria.

Benita Ferrero-Waldner, comisaria europea de la Política de Vecindad, resaltó la semana pasada que "a través del IEDDH, la Comisión Europea es el mayor donante en este campo". Actualmente tiene en marcha 16 proyectos para abolirla. Desde 2005, han sido 12 los países que han prohibido la pena de muerte. Actualmente son 139 los que ya no la aplican, de los cuales 94 la han borrado de sus códigos penales, 10 solo la emplean para crímenes de guerra y 35 no la ponen en práctica aunque la mantengan en la ley.

Desde el Parlamento Europeo, el presidente Jerzy Buzek quiso hacer el pasado viernes un llamamiento internacional a los países que aún mantienen la pena de muerte, para aclarar que "ellos nunca serán miembros de la UE".

Buzek se refería a Bielorrusia, país europeo donde aún se sentencia y se lleva a cabo la pena de muerte. "La UE seguirá luchando por una Europa libre de la pena capital", concluyó.

La UE y la pena de muerte: http://www.aquieuropa.com/e.asp?e=3882

CALIDAD DE VIDA

Salud

Los Veintisiete acuerdan ayudar a los Estados miembros sin vacunas contra la gripe A (H1N1)

Se reúnen de forma extraordinaria en Luxemburgo

BEATRIZ MANRIQUE

Bruselas (12/10/09).- Los ministros de Sanidad de la UE se han reunido hoy en Luxemburgo de manera extraordinaria para hablar sobre la gripe A (H1N1). Dado que no hay vacunas disponibles para todos los ciudadanos, los Veintisiete han decidido priorizar la inyección de grupos con más riesgo, como el personal sanitario, así como crear un mecanismo por el que se ayude a aquellos países que no cuentan con el antídoto todavía.



. Fuente: Comisión Europea

Los ministros han pedido a la Comisión Europea que ayude a aquellos Estados miembros que necesiten ayuda porque aún no tienen acceso a la vacuna. Además, le han solicitado que idee un mecanismo por el que se pueda transferir la inyección a terceros países de la manera más fácil posible. "Nadie sabe cuántas dosis necesitará en su territorio nacional. Necesitaremos enviar un núme-

ro de dosis a otros países", ha afirmado Maria Larsson, ministra sueca de Sanidad

También Androulla Vassiliou, comisaria europea de Sanidad, ha pedido a aquellos países de la UE que vayan más avanzados en el abastecimiento de las inyecciones, que echen una mano a los cinco países que aún no han desarrollado el antídoto.

Grupos prioritarios

En relación con los grupos prioritarios, la comisaria ha recalcado que "es muy importante" garantizar que el personal sanitario esté vacunado en todos los Estados miembros, "ya que está muy expuesto al virus".

Además, ha explicado que los niños pueden vacunarse, según los expertos de la Agencia Europea de Medicina (EMEA, en sus siglas en inglés) y ha reconocido que todavía hay dudas acer-

ca de la idoneidad de vacunar a las mujeres embarazadas. "Parece que el virus tiene efectos más serios en estas mujeres. Por tanto, aconsejamos que en estos casos, se valoren las ventajas en comparación con los ingredientes. Hasta ahora, en casos complicados, los beneficios de la vacuna han sido más que los riesgos que implica".

Medio ambiente

La UE, decepcionada por la reunión en Bangkok sobre el cambio climático

El último encuentro antes de Copenhague tendrá lugar en Barcelona

ANA C. HERNÁNDEZ

Bruselas (12/10/09).- La conferencia celebrada la semana pasada en Bangkok sobre el cambio climático sentó a los dirigentes de 180 países a negociar su posición de cara a la Cumbre de Copenhague que tendrá lugar el 7 de diciembre. La Comisión Europea ha manifestado hoy su "preocupación" tras la cita, puesto que aún existen discrepancias entre los países acerca de la forma que tendrá el nuevo tratado global que reducir las emisiones de CO2 mundiales. Además, ha destacado la falta de consenso y de compromisos reales, a pesar de que "deberán llegar cuando se celebre la Cumbre". El último de los encuentros preparatorios para Copenhaque tendrá lugar el próximo mes, en Barcelona.



. Fuente: Comisión Europea

Artur Runge Metzger, jefe de la dirección general de Medio Ambiente de la Comisión Europea, ha realizado hoy un análisis de las reuniones mantenidas en Bangkok durante las últimas dos semanas, donde se ha intentando establecer el borrador que sustituirá el Protocolo de Kyoto, que expira en 2012.

La UE ha mostrado su "decepción" ante los últimos acontecimientos ya que según Runge los compromisos se sitúan "a kilómetros de distancia de Copenhague", cuando quedan menos de 60 días para tomar una decisión final.

Ahora, el siguiente y último paso será la reunión de cinco días en Barcelona a principios de noviembre, hasta que se celebre la Cumbre de Copenhague (Dinamarca).

Allí se espera que se termine de diseñar un nuevo tratado mundial de lucha contra el calentamiento global que intensifique los esfuerzos del Protocolo de Kyoto, con el que evitar un aumento de la temperatura de 2 grados centígrados, respecto a los niveles de 1990.

Deberá ser ratificado por todos los gobiernos participantes para que pueda entrar en vigor el 1 de enero de 2013.

José Manuel Barroso, presidente de la Comisión Europea, no tomó tantas precauciones en sus declaraciones del pasado viernes cuando advirtió de que las negociaciones medioambientales "se acercan peligrosamente a un punto muerto".

"El camino que nos queda por delante es difícil y no debemos dejarnos distraer por los debates sobre un 'plan B', de lo contrario terminaremos con un 'Plan E' para el fracaso", concluyó.

Compromisos

En Bangkok, la UE mantuvo su compromiso de reducir un 20% las emisiones de CO2 antes de 2020, respecto a los índices de 1990, independientemente de lo que se acuerde en Copenhague. Incluso lanzó una llamada para disminuirlas en un 30% si el resto de países industrializados actúa de la misma forma.

Estados Unidos, con Barack Obama como presidente, ha regresado a la negociación climática, tras años de inacción bajo el anterior gobierno de George W. Bush.

No obstante, su nivel de compromiso en términos de reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero viene relacionado con la ratificación por parte de su Senado del acuerdo, cuyos principios son similares al del Protocolo de Kyoto -que en su día desestimó-.

De esta decisión depende que la reducción de CO2 en las industrias norteamericanas sea mayor o menor al 20%, respecto a los niveles de 1990.

 Política europea sobre el cambio climático y el Medio Ambiente: http://www.aquieuropa.com/e.asp?e=1478

SECTORES

Financiero

El Premio Nobel Joseph Stiglitz considera que las propuestas de reforma financiera de EEUU son insuficientes

Afirma en Bruselas que no suponen "ningún avance relevante"

MIREIA JUSTE CASTILLO

Bruselas (12/10/09).- "Las ideas que hay sobre la mesa no suponen ningún avance relevante". El Premio Nobel de Economía Joseph Stiglitz, ha resumido con estas palabras su opinión sobre las propuestas estadounidenses de reforma de la regulación financiera en una conferencia celebrada hoy en Bruselas. Desde su punto de vista, es "especialmente decepcionante" que no se hayan aprovechado las posibilidades ofrecidas por las estructuras ya existentes.

Stiglitz, profesor en la Universidad neoyorquina de Columbia, ha indicado que los acuerdos de Basilea II -puestos en marcha en 2004 para mejorar la regulación internacional sobre los requisitos de capital de los bancos- "están en entredicho", especialmente por basarse en la asunción de que "la autorregulación funciona".

En lo que se refiere a las propuestas europeas de reforma de la regulación financiera, ha indicado que tienen elementos criticables que recuerdan a Basilea II. Asimismo, ha recalcado que las propuestas de imponer unos requisitos mínimos de capital a las entidades financieras para evitar futuras crisis "son necesarias, pero insuficientes".

El Premio Nobel ha cuestionado las innovaciones del sector, que en vez de mejorar su funcionamiento, lo "empeora-

ron", lo que tuvo consecuencias "macroeconómicas", tal y como ha dejado patente la actual recesión.

Por otra parte, Poul Nyrup Rasmussen, presidente del Partido de los Socialistas Europeos, ha alertado del riesgo de que los indicios de recuperación económica se utilicen como excusa para volver a los comportamientos del pasado en el sector financiero, dejando de lado las reformas. Por ello, ha pedido que se instaure una nueva regulación que cubra a todos los actores del sector.

Joseph Stiglitz: http://www.aquieuropa.com/e.asp?e=3883

ECONOMÍA

Entorno macroeconómico y financiero

España continuó siendo el país con la mayor tasa de desempleo de la OCDE en agosto

En la UE se situó en el 9,1%

LETICIA GARÍN

Bruselas (12/10/2009).- Las cifras de desempleo comienzan a estabilizarse. Según los datos publicados hoy por la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE), la tasa de paro de la UE en agosto aumentó en un 0,1 punto porcentual respecto al mes anterior y en 2,3 puntos porcentuales más que el año anterior.

Lo mismo ocurre en los países de la Eurozona que pasaron de una tasa del

9,5% en julio a un 9,6% en agosto y en la OCDE donde este aumento fue de un 0,1 punto porcentual.

Por otro lado, España mantiene la tasa de desempleo más alta de la OCDE con un 18,9%, 0,4 puntos porcentuales más que el mes anterior y 7,1 puntos porcentuales comparando con 2008.

Seguidos de España, se encuentran otros Estados miembros como Irlanda con un 12,5% de desempleo y Eslovaquia con un 11,6%.

En cambio, los países con el menor

desempleo fueron Holanda con un 3,5%, Corea (3,8%) y Austria (4,7%). Además, este último fue uno de los que logró un descenso en su tasa de desempleo junto con Dinamarca, Japón y Portugal.

Respecto a los siete países más importantes de la OCDE (Canadá, Francia, Alemania, Italia, el Reino Unido, Japón y Estados Unidos), el desempleo creció en un 0,1 punto porcentual respecto a julio y en 2,3 comparado con el año anterior.

Tasa de paro de los países de la OCDE: http://www.aquieuropa.com/e.asp?e=3884

RELACIONES EXTERNAS

América del Norte

REDACCIÓN

El Partido Popular Europeo visita Washington | Aplazamiento en la adopción de un reglamento pesquero | "La UE debe poner fin a sus medidas antidumping"

El Partido Popular Europeo visita Washington

Una delegación de 6 miembros del Partido Popular Europeo (PPE) ha realizado una gira de 5 días por Washington para afianzar sus lazos con el Partido Republicano. Durante esta visita, que estuvo organizada por el Instituto Republicano Internacional (IRI), los integrantes de la delegación se han reunido con líderes políticos como John McCain, senadores como Jon Kyl y con organizaciones como el Centro Ético y de Política Pública o el Fondo Monetario Internacional. Entre otros temas, se ha tratado la seguridad en la administración Obama y se ha discutido sobre el futuro de la estructura financiera global.

Europa en Breve

Aplazamiento en la adopción de un reglamento pesquero

La Asociación de Organizaciones Nacionales de Empresas Pesqueras en la Unión Europea (Europêche) y la Asociación de Cooperativas Agrícolas Pesqueras de la Unión Europea (COGECA) han remitido una carta a la Comisión Europea, a la Presidencia de la UE y a los ministros responsables de Pesca de los Estados miembros para reclamar el aplazamiento de la adopción del reglamento sobre control que se encuentra en el orden del día del próximo Consejo de Agricultura y Pesca que tendrá lugar el 19 y 20 de octubre en Luxemburgo. En la misiva indican que muchas de las disposiciones que incluye el reglamento no podrán cumplirse y que eso fomentará una situación de ilegalidad "forzada". Además, explican que este texto fue objeto de diversas enmiendas en el propio Parlamento Europeo. Por ello, piden un aplazamiento para una fecha más razonable que asegure el respeto de los principios democráticos que fundamentan el Tratado de Lisboa.

"La UE debe poner fin a sus medidas antidumping"

Eurocommerce, que representa los intereses del comercio internacional, al por menor y al por mayor en Europa, ha instado hoy a la UE a que elimine en enero de 2010 las medidas antidumping que aplica a las importaciones de calzado de cuero chinas y vietnamitas. Xavier Durieu, secretario general de la organización, ha señalado en una nota de prensa que mantenerlas "podría dañar el poder de compra de los consumidores e impedir la recuperación económica europea". Según Eurocommerce, las medidas antidumping afectan severamente a los importadores, a los vendedores y a los consumidores de los Estados miembros. El dumping consistente en comercializar productos en un mercado extranjero por un precio más bajo al del país de origen o por debajo del precio de producción.



Edita: Canal Europa Online S.L.

Redacción: Av. Cortenbergh 66, 4a. 1000 Bruselas (Bélgica) /

Tel.: 322/ 740.18.30. Fax: 322/ 740.18.38. / Correo electrónico: fuentes@aquieuropa.com

Directora: María Barón

Jefe de Redacción: Beatriz Manrique

Prohibida la reproducción total o parcial de los artículos de este periódico sin el consentimiento expreso de "Canal Europa Online S.L.", o su utilización o distribución fuera de los términos del contrato firmado.

http://www.aquieuropa.com